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Council of Europe Secretary General on the refusal to end 
lethal injections in Texas 
 
Strasbourg, 01.10.2007 - The authorities in Texas are showing an incredible 
disregard for human lives as well as for the United States Supreme Court. Last 
week several US states halted executions pending the examination of the 
constitutionality of lethal injections by the US Supreme Court, but the Attorney 
General of Texas seems unperturbed, and several scheduled executions, 
including one this week, may well be carried out. Texas’ penchant for executions 
is notorious, but this latest development is breaching yet another legal and moral 
boundary.  
 
Meanwhile, we should all be encouraged by the fact that the US Supreme Court 
will look into whether poisoning a human being to death is cruel. Personally, 
I hope that the Justices will conclude that a lethal injection violates the Eight 
Amendment’s ban on cruel and unusual punishment. It should help the United 
States of America to catch up with the majority of civilised and democratic 
countries in the world which no longer execute people.   
 
 
Le Secrétaire Général du Conseil de l'Europe dénonce le 
refus du Texas de mettre fin aux injections létales 
 
Strasbourg, 01.10.2007 – Les autorités du Texas font preuve d'un mépris 
incroyable à l'égard de la vie humaine et de la Cour suprême des Etats-Unis. La 
semaine dernière, plusieurs Etats américains ont suspendu les exécutions en 
attendant la décision de la Cour suprême sur le recours constitutionnel 
concernant les injections létales, mais le procureur général du Texas ne semble 
pas s'en émouvoir, si bien que plusieurs exécutions prévues, dont une cette 
semaine, pourraient avoir lieu. La tendance du Texas à recourir à la peine 
capitale est tristement célèbre, mais ce dernier fait nouveau viole une limite 
juridique et morale de plus. 
 
Dans l'intervalle, nous devrions tous nous sentir encouragés par le fait que la 
Cour suprême des Etats-Unis se demande s'il est cruel d'empoisonner un être 
humain pour le mettre à mort. Personnellement, j'espère que les juges 
concluront que l'injection létale viole l'interdiction des peines cruelles et 
extraordinaires, consacrée par le Huitième amendement. Cela aiderait les Etats-
Unis à rejoindre le groupe important de pays civilisés et démocratiques du 
monde qui ont aboli la peine de mort. 
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